



La nota de corte de Enfermería desciende antes del cuarto plazo de matrícula

Educación Infantil y Primaria mantienen el mismo mínimo en el Campus Viriato

L. G.

La nota de corte de Enfermería en Zamora para el cuarto plazo de matrícula ha vuelto a descender, según indican desde la Universidad de Salamanca. Los alumnos que deseen cursar esta especialidad en el Campus Viriato deberán acreditar una calificación mínima de 8,866 puntos. El umbral para el acceso al Grado en Enfermería en el campus de Zamora ha sufrido altibajos desde el primer momento. Comenzó con un requisito mínimo de 9,014, tras lo cual experimentó un ligero aumento hasta llegar al 9,038 en el segundo plazo. En el tercer listado sufrió una caída hasta dejar la nota en 9,980 y ahora, de cara al cuarto plazo de matrícula, la nota de corte vuelve a caer hasta colocarse en el 8,866.

La séptima más alta

En general, según detallan desde la Universidad de Salamanca, las notas de corte han experimentado un descenso en prácticamente todas las titulaciones. Sin embargo, Enfermería en Zamora se mantiene todavía como una de las notas más altas de toda la oferta educativa de la Universidad. Con un corte de 8,866, solo es superada por Biotecnología (12,418); Medicina (12,240); Odontología (11,838); Fisioterapia (11,026); Enfermería de Salamanca (9,539) y Farmacia (9,116).

El último plazo de matrícula se va a desarrollar, como detallan desde la universidad, entre los días 25 y 30 de septiembre, en el que ya se incorporarán aquellos estudiantes que hayan aprobado las pruebas de acceso en la convocatoria de septiembre. Además, a partir del 30, en caso de existir alguna vacante, se cubrirán las plazas siguiendo el orden de la lista de espera.

Casi 4.000 inscritos

Actualmente, ya se han matriculado en el conjunto de la Universidad de Salamanca un total de 3.922 alumnos. Y, de ellos, 2.989 lo hicieron en la titulación escogida en primera opción, según se desprende de las estadísticas oficiales recogidas ante el inicio del cuarto plazo de matriculación, que se desarrollará los días 15 y 16 de septiembre.